

Falscher Mehltau

Krankheitserreger: der Zellulosepilz *Peronospora chenopodii*

Schadbild

Blattoberseits bleichgrüne Flecken verschiedener Größe, welche meist neben einer Hauptblattader oder der Mittelblattader liegen. Blattunterseits auf diesen Flecken ein grauer Sporenrasen, der auch leicht violett erscheinen kann.



Foto: Josef Schlaghecken

Krankheitserreger

Die Konidien sind ellipsoid und messen im Mittel 25-34 x 17-22 µm.

Gegenmaßnahmen

Gegenmaßnahmen mit Fungiziden lohnen sich nur bei überaus großem Befall.